

HERALDO DE MADRID

Año XLIV.—Núm. 15.091 Red. y Talleres, Marqués de Cubas, 7

Martes 12 de junio de 1934

Administración, Marqués de Cubas, 5

EDICIÓN DE LA NOCHE

ESPAÑA EN CARNE VIVA

EL MILAGRO SERIA QUE NO OCURRIERA NADA DE LO QUE ESTA OCURRIENDO

España enloquecida... En pleno estado de alarma, cuando la responsabilidad del acto delictivo se hace más grave y de expiación más rápida, los españoles exaltan a los últimos furores la pasión política. No se esperaba la paz y la concordia, de los Gobiernos de derecha que era urgente sucedieran a los de la coalición republicano-socialista! Ya estamos viendo lo ilusorio de aquellas esperanzas. Toda España en carne viva. Comprendemos que el estado de alarma sea la consecuencia ineludible de un Gobierno alarmado. Y comprendemos también la alarma del Gobierno. «Qué país es éste—se preguntará—que cuanto más se le amenaza con el rigor implacable del Poder, cuanto más se le construye a la obediencia de las leyes, tanto más furiosamente se vuelve contra aquél y tanto más audazmente delinque contra éstas?»

La explicación es una: injusticia social. La República, y no precisamente por culpa de los desplazados del Poder en plena tarea de transformación y reconstitución de España, no ha cumplido sus promesas en cuanto a aquella radical e inaplacable justicia. Quizá tampoco pueda decirse que las ha incumplido del todo. Algo ha hecho en ese sentido. Pero ese algo es tan insignificante que sólo asume cierta significación comparándolo con la política social, monstruosa, de la Monarquía.

Inspira estas líneas las luchas a tiros en los campos vecinos, y en las calles entre obreros y fascistas. La protesta continua de los primeros contra la injusticia social no necesita subrayado y relieve. Conviene, en cambio, recordar palabras de un discurso reciente del jefe de los segundos. Quería justificar el fracaso rotundo de la dictadura en su incapacidad para la justicia social que, a su advenimiento, había prometido. Y a continuación acusaba a la República de incumplimiento de una promesa semejante.

No recordamos, naturalmente, estas palabras del jefe fascista como prueba de que tanto sienten la afrenta de las desigualdades de clase los obreros como sus más encarnizados adversarios políticos. Nuestro designio es señalar cómo esa afrenta es tan evidente y tan intolerable que el incipiente fascismo español se apresura a explotarla como espejuelo—que, afortunadamente, hasta ahora no ha engañado a nadie—para captación del elemento obrero.

El volumen de la falacia está bien patente. De aquel discurso se comprendía una humanísima comprensión para las reivindicaciones de las clases humildes. Incluso no faltaron en la representación los trémulos patéticos del consumado comediente. Ya estamos viendo la consecuencia «lógica» inmediata del alegato fascista contra la injusticia social de la República: unos infelices obreros y menestrales asesinados por los mismos que, teóricamente, se muestran tan humanamente comprensivos de las necesidades de clase de los sacrificados.

Claro que la táctica no nos sorprende. Es la misma que vimos desarrollar por todos los fascismos.

No la traemos a colación para mostrarnos sorprendidos, sino indigne-

nados. Y al hablar de todos los fascismos no excluimos el vaticanaista, tan funesto para el proletariado con sus alimbradas insinuaciones de socialismo cristiano, como el de Roma y Berlín.

Precisamente el órgano español del fascismo vaticanaista nos brinda hoy una nueva demostración de consecuencia semejante a la anteriormente anotada. Dice: «A nadie acusamos, en nadie pensamos al decir esto: pero es sabido de público que los hombres del bieno funesto dejaron servidores y adeptos en puestos importantes de la Administración. Y sería ingenuidad peligrosa otorgar en bloque y a cierra ojos confianza absoluta a personas de tan sospechosa procedencia.»

El consejo es edificante: desreplicándose la Administración para que toda ella esté servida por enemigos de uno de los dos bandos en lucha. Y esto lo dice, esto lo aconseja el periódico que tan denodada campaña está desarrollando a favor de los servidores de la Administración destituidos un día por su evidenciado sabotaje a la República.

En este ambiente de deslealtades e hipocresías, de vergonzosas ficciones de imparcialidad, surge fatalmente un estado de descomposición y anarquía. Lo milagroso fuera lo contrario.

LA COSECHA ARMADA

Mussolini militariza a los campesinos para que en colaboración con el Ejército realicen las faenas de la siega

ROMA 11.—Cinco mil campesinos de ambos sexos serán movilizados antes de fin de junio para la recolección del trigo, que madura casi simultáneamente en todo el país.

Esta es la primera vez que se recurre a los segadores del Ejército en colaboración con los sindicatos agrícolas y las asociaciones de campesinos, siguiendo instrucciones de Starace, secretario del partido fascista.

Para las labores de la recolección se ha organizado con todo detalle la movilización de tan gran número de personas, dando facilidades de transporte en los ferrocarriles y departamentos para dormir en las proximidades de los doce enlaces ferroviarios más importantes. En los diversos distritos de recolección del trigo se han repartido treinta y tres depósitos de alimentos, y restaurantes anexos.

La asistencia médica se ha recomendado a la Cruz Roja. La recolección del trigo durará solamente seis a siete semanas.

Se calcula que la cosecha de este año alcanzará el nivel del año anterior; es decir, que superará los setenta millones de toneladas, lo que se considera prácticamente suficiente para el mercado interior.—United Press.

Aunque la noticia es poco explícita en cuanto a las causas que han podido determinar las medidas del «ducen» para la recolección del trigo

Los pequeños industriales dicen: «Nos duele la subida del pan; no quisiéramos verla implantada; pero pedimos que se respeten nuestros legítimos derechos»

Proponen la creación de una tahona reguladora intervenida por obreros, patronos y autoridades para fijar el precio del pan

Si las autoridades se deciden a frenar la ambición de los acaparadores de trigo estaría resuelto el problema y no tendría que encarecerse el pan de familia

Porque el problema de la subida del pan es un problema que siempre reviste caracteres de problema popular HERALDO DE MADRID ha querido conocer sus esencias fundamentales, para lo cual ha decidido entrevistarse con los directivos de la Patronal panadera y averiguar las razones por las que los patronos panaderos pretenden dejar de elaborar el llamado «pan de familia»—el pan nuestro de cada día—, el verdadero pan proletario, el de todos los trabajadores.

Y uno de nuestros redactores ha conversado con dos miembros de la Directiva patronal de los pequeños industriales panaderos.

Nuestro compañero ha conversado con Leovigildo Regueiro y Manuel Neira, de la mencionada Directiva, quienes, en ausencia del presidente,

le han hecho las siguientes manifestaciones:

La escandalosa subida del precio del trigo

—Efectivamente: es preciso subir el precio del pan. Bien lo lamentamos, porque nadie como nosotros es tan opuesto a esta subida: mejor dicho, nadie como nosotros lamenta esta subida del precio del pan; pero han llegado las cosas a un punto que es absolutamente precisa esa subida para defender nuestras pequeñas ganancias o, mejor dicho, para evitar nuestras ya irremediables pérdidas.

—En qué fundan ustedes la subida del pan?

—Y a qué se debe la subida de los trigos?

—Ah! Eso ya es un problema complicadísimo y de carácter político, que nosotros no queremos abordar. Lo cierto es que desde hace cuatro meses el trigo ha aumentado, por término medio, en doce pesetas por cien kilos y en consecuencia las harinas han aumentado en igual proporción y, por tanto, el pan tiene que subir también. En Madrid—aunque algunos no lo crean—se emplea la harina de trigo para elaborar el pan y si sube el precio de esta materia a consecuencia de haber subido el trigo forzoso es gravar el precio del pan...

—¿Cuál es la posición de ustedes ante el problema planteado?

—Nos duele esta necesidad de tener que subir el precio del pan o de tener que prescindir de elaborar el pan de familia; nos duele como a verdaderos proletarios que somos; pero no tenemos más remedio que establecerla ante la situación que se nos plantea por la subida del trigo y de las harinas...

—Y a qué se debe este aumento?

—Permitanos que no contestemos a esa pregunta, que encierra un fin político, del que queremos huir en nuestra campaña. Nosotros reconocemos que las autoridades tienen la obligación de velar por los intereses del pueblo; pero no podemos ni debemos tolerar que esa protección—que somos los primeros en reclamar—se haga a costa nuestra, que somos los primeros trabajadores de la industria. Si hay en la industria panadera grandes capitalistas, tiranos y explotadores del trabajador, que vayan contra ellos; pero no contra nosotros, que somos, ya lo digo, trabajadores como el último de nuestros obreros. Y trabajamos nosotros y nuestros familiares.

Se han agotado los fondos del Consorcio y hasta el crédito

—Acaso los jornales de los panaderos son excesivos?

—No, no; nada de excesivos. Son los que deben ser. Y nosotros respetamos esos jornales y las bases de trabajo, porque para eso se han firmado.

El problema de la subida del pan—continúa diciéndose—está planteado desde hace ya cinco meses que nosotros venimos luchando contra ella. Pero ya al Consorcio se le han agotado los fondos de bonificación...

—Qué fondos son esos?

—Los dos céntimos por panecillo con que contribuimos los que fabricamos el pan de Viena para formar un fondo con el que el Consorcio abona la diferencia de los precios de harina a los fabricantes de pan de familia. Más claro: como el pan de hilo no ha de sujetarse a peso exacto, podemos proteger con él el pan de familia. Mejor dicho podríamos. Ahora ya no. Porque las harinas cuestan ahora a 73 pesetas y para vender el pan a como se vende habría que pagárselas lo más a 60 pesetas. Y la diferencia no puede cubrirse con los fondos del Consorcio, que ya está agotado.

—No sólo—afirman—se ha agotado el dinero, sino el crédito. A los fabricantes de harinas les debe el Consorcio más de dos millones de pesetas. Hay casas que deben a los fabricantes más de veinte mil duros y aunque hemos hecho todo lo posible dentro de nuestras atribuciones, para evitar el conflicto, ya no podemos realizar nuevas gestiones con las autoridades y tenemos que afrontar la situación. Somos enemigos de crear conflictos a las autoridades; pero tanto la municipal como la gubernativa tienen la obligación de resolver esta abiguiosa situación.

Se proponen la creación de una tahona reguladora:

—Cómo creen ustedes que puede resolverse?

—Por lo pronto sería necesario que nosotros proponemos esta medida: constituir una tahona reguladora, intervenida por obreros, patronos y autoridades, para que estableciere el precio a que debe venderse el pan para que resulte remunerador en una mínima parte prudencial. Así se vería qué motiva la subida de los trigos y de las harinas. Y se comprue-

MODELOS PARA PRIMAVERA Y VERANO, por SAWA



Bonito y elegante traje para ir a tomar el fresco al campo los domingos.

Serán castigados con la máxima pena los que tengan materias explosivas

VIENA 12.—El diario oficial «Viener Zeitung» anuncia en su número de hoy que hoy mismo será colocada en todas las localidades de Austria una proclama del Gobierno, en la que éste informará a la población que, a partir de esta misma fecha, serán castigados con la última pena, dictada en juicios sumarísimos, todas aquellas personas que preparan, ejecutan o sean cómplices en atentados terroristas.

También será castigada con la misma pena la tenencia de materias explosivas.—Fabra.

SOLUCIÓN DE LA CRISIS

El nuevo Gobierno belga

BRUSELAS 12.—El Sr. De Brockeville ha constituido esta mañana el nuevo Gobierno, que es el siguiente:

Presidencia, De Brockeville; Defensa Nacional y vicepresidencia, Devezé; Justicia, Bovéze; Negocios Extranjeros, Jaspar; Hacienda, Saap; Transportes y Comunicaciones, Dirk; Obras Públicas, Forthomme; Economía Nacional y Agricultura, von Cauwelaert; Colonia, Tscheffen; Trabajo y Previsión Social, von Isacker; Interior, Pierlot; Instrucción Pública, Maistriau.

Además forman parte del nuevo Gobierno, en calidad de ministros sin cartera, los Sres. Ingenbleek y von Zeeland.—Fabra.

ÚLTIMA HORA

SE PLANTEA EN MÁLAGA EL PARO GENERAL

El gobernador recomienda a los industriales que no atiendan los requerimientos de los huelguistas.—Se ha clausurado la Casa del Pueblo y los centros extremistas y se han practicado algunas detenciones

MÁLAGA 12 (3 t.).—Esta mañana ha estallado en Málaga la huelga. Desde hace unos días venían circulando hojas clandestinas invitando al paro. Las autoridades habían montado servicios intensísimos de vigilancia cerca de los dirigentes obreros y de los más significados extremistas.

El domingo por la noche fué detenido el concejal Andrés Rodríguez y ayer otros dirigentes de las agrupaciones obreras, y, entre ellos, el director doctor Sarmiento.

Ayer tarde circularon con gran profusión unas octavillas haciendo saber al proletariado que había quedado acordada la huelga general para hoy, a las seis de la mañana.

ANOCHE SE REUNIERON LAS AUTORIDADES EN EL GOBIERNO CIVIL PARA CAMBIAR IMPRESIONES ACERCA DEL CONFLICTO

A las once de la noche se celebró en el Gobierno civil una reunión de autoridades para cambiar impresiones y adoptar las medidas pertinentes.

De madrugada recibieron los afiliados a Artes Gráficas instrucciones concretas de la organización para que a las seis de la mañana abandonaran el trabajo. Por esta causa se grabaron y se confeccionaron los periódicos; pero los vendedores no quisieron hacerse cargo de su venta.

COMIENZA EL PARO

A las seis de la mañana comenzó el paro en todas las industrias y fué generalizándose a medida que pasaban las horas.

Desde luego los mercados estuvieron abastecidos y por ello los vivieres no han escaseado hasta ahora.

El gobernador, puesto de acuerdo con las demás autoridades, recibió el auxilio de éstas, que lo fué unañamente otorgado, y en su virtud fuerzas del Ejército están distribuidas convenientemente en el Gobierno civil.

EL GOBERNADOR HACE PUBLICA UNA NOTA EN LA QUE RECOMIENDA A LOS INDUSTRIALES QUE NO ATIENDAN LOS EXHORTOS DE LOS HUELGUITAS

En las primeras horas de la mañana el gobernador ha facilitado el siguiente bando:

«Conocidos los manejos de ciertos elementos para provocar en esta capital una huelga general, como protesta por las detenciones efectuadas durante la actual huelga de campesinos, la autoridad ha tomado todas las precauciones para que aquellos propósitos no lleguen a vías de hecho y en la ciudad no sea alterada en lo más mínima la paz pública.

En su virtud, ha resuelto hacer uso del artículo 17 de la ley de Orden público y requerido el apoyo de las demás autoridades para que presenten a la autoridad civil todos los auxilios que ésta considere precisos para el abastecimiento y servicios necesarios de la población y para garantizar la libertad y seguridad de los ciudadanos y la protección de sus bienes.

En consecuencia de todo ello se recomienda a los industriales y comerciantes que no oigan las exhortaciones de estos huelguistas y que no interrumpan sus trabajos y su comercio, en la seguridad de que en el desempeño de ellos han de estar debidamente protegidos y amparados, y con la prevención de que aquellos que por simpatía con el movimiento o por falta de valor cívico los intentaren habrán de sufrir una severísima sanción.»

A la una el gobernador civil ha recibido a los periodistas, manifestándoles que se va a aplicar el artículo 39 de la ley de Asociaciones profesionales patronales y obreras, dictada por el Sr. Largo Caballero, y que, como es sabido, comienza el restablecimiento de todos los servicios y da atribuciones para imponer sanciones graves a los contraventores.

SE CLAUSURA LA CASA DEL PUEBLO, ASÍ COMO LOS CENTROS EXTREMISTAS, Y SE PRACTICAN DETENCIONES

También manifestó que había quedado clausurada la Casa del Pueblo, así como los Centros de O. N. T. y comunistas, y detenidos muchos de sus dirigentes.

El gobernador hizo presente que contaba con todos los resortes del poder para reprimir las alteraciones.

Preguntado el gobernador sobre el desarrollo de la huelga de campesinos dijo que tocaba a su fin, pero que en toda la provincia no se había registrado el menor incidente.

EL GOBERNADOR CIVIL DE MÁLAGA NOS DICE QUE EL PARO NO ES ABSOLUTO, QUE CUENTA CON ELEMENTOS SUFICIENTES PARA GARANTIZAR LA NORMALIDAD EN LA VIDA DE AD Y QUE NO SE HAN PRODUCIDO INCIDENTES GRAVES

Esta tarde hemos conferenciado con el Gobierno civil de Málaga, y al hablar el gobernador, nos hizo las siguientes manifestaciones:

—Sólo puedo decirles que esta mañana, a las seis, se planteó la huelga en la ciudad. Las autoridades tenemos conocimiento de que las organizaciones extremistas proyectaban este movimiento y habíamos adoptado, por consiguiente, precauciones. En las últimas horas fueron repartidas numerosas hojas clandestinas, en las que se invitaba al paro a todos los trabajadores. Anoche circularon órdenes concretas, y, como le digo, a las seis de la mañana comenzó la huelga.

—El paro, es total?

—No. Es intenso, desde luego: pero no total, ya que estaban abiertos distintos comercios, funcionan los mer-

tos. Terminó diciendo que hoy llegarán más fuerzas de Guardia civil y Asalto de diversas provincias para hacer frente a cualquier contingencia que pudiera surgir y que no espera.

TERMINÓ DICHIENDO QUE HOY LLEGARÁN MÁS FUERZAS DE GUARDIA CIVIL Y ASALTO DE DIVERSAS PROVINCIAS PARA HACER FRENTE A CUALQUIER CONTINGENCIA QUE PUDIERA SURGIR Y QUE NO ESPERA.

—Se han producido desórdenes?

—No. Ha habido ligeros incidentes—entre ellos algunos tiroteos—pero que por fortuna no han revestido gravedad, ni importancia siquiera.

Puedo decirle también que cuenta con elementos suficientes y con colaboración general para impedir que se altere la vida normal de la población. Desde luego, el abastecimiento está plenamente asegurado.

Esta mañana hice público un bando, en el que recomiendo serenidad a los ciudadanos, y doy cuenta de mi decisión de aplicar el artículo 17 de la ley de Orden público. No puedo decirle lo que durará el conflicto.

NOTICIAS OFICIALES DE GOBERNACIÓN

Se declara en Málaga la huelga general

El ministro de la Gobernación recibió a los periodistas a primera hora de la tarde, entregándoles una nueva nota acerca de la huelga de campesinos.

El Sr. Salazar añadió que esta mañana se había declarado en Málaga la huelga general. Según dicen, manifestándose que se han cometido algunos actos de sabotaje. En Aznalcazar los huelguistas intentaron quemar algunas máquinas segadoras; en el cortijo Maestrescuela, del término de la capital, incendiaron tres sembrados de trigo; en Pomares han sido clausurados los centros obreros y se han practicado algunas detenciones por la Guardia civil, y en Cazaña han sido encontradas dos bombas con fulminantes explosivos y armas cortas y largas, por lo que se han practicado dos detenciones, buscándose a otros complicados en la fabricación y tenencia de estos artefactos.—C.

Para corroborar su afirmación el señor Salazar manifestó que cuando celebró la conferencia se encontraban presentes algunos periodistas.

Un periodista preguntó si podía dar detalles sobre el desarrollo de la huelga en Málaga. El Sr. Salazar Alonso manifestó que estaba esperando noticias concretas. Parece—añadió—que ha habido incidentes, aunque de momento no revisten gravedad.

Una entrevista con el Sr. Old

A primera hora de la tarde acudió al ministerio de la Gobernación el Sr. Old, celebrando una detenida conferencia con el Sr. Salazar Alonso—añadió—que ha habido incidentes, aunque de momento no revisten gravedad.

Nota oficial de la huelga en el campo

La nota facilitada por el ministro de la Gobernación sobre la huelga de campesinos dice:

«Alicante.—Se mantiene la huelga únicamente en Novelda, Villena y Jijona.

Cádiz.—En Setenil y Villamartín, donde el paro fué más intenso, se inició la salida al trabajo.

Córdoba.—Se mantienen algunos focos parciales en algunos pueblos sin incidentes.

Cuenca.—Son muy pocos los pueblos donde los campesinos no se han reintegrado al trabajo.

Granada.—Pequeños grupos mantienen la huelga parcial en varios pueblos sin importancia.

Jáén.—Se acentúa la tendencia a la normalidad, registrándose coacciones en algunos pueblos.

Segovia.—La huelga está limitada a San Ildefonso, con tendencia a resolverse.

Sevilla.—Se han reintegrado al trabajo en Paradas, Alcalá del Río, Godínez, Guadalcázar y Huévar, manteniéndose parcialmente en otros pueblos.

Huelva.—Quedan ligeros focos en algunos pueblos, que se confían resueltos en breve.

En los pueblos de Pamplona son encontrados depósitos de detonadores y proyectiles

PAMPLONA 12.—Al recibir el gobernador civil a los periodistas les comunicó que en Azagra había encontrado la Guardia civil 15 cartuchos de dinamita, 13 detonadores y 456 cartuchos con bala en una casa bodega del pueblo.

Ha quedado detenido el arrendatario de la misma.

En el pueblo de Caparrós han sido encontrados 80 detonadores y algunos metros de mecha, que habían sido robados de las obras de la estación.

El hallazgo ha tenido lugar en unas cuevas próximas al pueblo. Con este motivo se han practicado dos detenciones.

El traslado del ministro de España en Grecia

ATENAS 12.—El anuncio del traslado de D. Pedro García Conde, ministro de España en Grecia, ha causado gran sentimiento.

El periódico «Hestia» dice que durante la estancia relativamente corta en Grecia del diplomático español, éste supo captarse las simpatías y el aprecio general y obtuvo importantes resultados en la tarea de aproximación hispanohelénica.—Fabra.

Noticias breves de última hora

Los «camisas azules» en China han raptado al viceconsul japonés en Nankín

TOKIO 12.—El corresponsal en Shanghai de varios diarios y periódicos japoneses asegura que existe una pista que permite asegurar que el vicecónsul japonés en Nankín, señor Kuramoto, ha sido raptado por los miembros de una organización titulada «Camisas azules», Asociación que obra por cuenta de la guardería china.—Fabra.

Muerte de una vez

ALCAZAR DE JÁN JUAN 12.—Cuando marchaba al trabajo el vecino de Criptana, Jesús Lucas Amor, de sesenta y siete años, casado, ladrador, tuvo la desgracia de recibir una costra de la mula que conducía quedando muerto instantáneamente.

El rapto de un comunista en Copenhague

COPENHAGUE 12.—Los diarios comentan extensamente el rapto cometido en Copenhague de un comunista alemán llamado Kuhlmann, rapto cometido por miembros del partido nazi socialista danés.

Se cree además que el raptado se llama verdaderamente Vollenwerg y es el encargado de la organización del partido comunista en todos los países de Europa occidental.

Poco después de cometido el rapto, la Policía logró poner en libertad a Kuhlmann, el cual, después de haber sido amarrado, fue violentamente maltratado por sus raptadores.

La rapidez con que procedió la Policía evitó—según el diario «Politiken»—que fuese trasladado a un barco de dicha nacionalidad, que se encontraba en el puerto de Copenhague, otro comunista alemán.—Fabra.

ATRACO EN LA SOCIEDAD BILBAINA DE MINERALES

Amordazan a un guarda y se llevan ácidos para la fabricación de explosivos

BILBAO 12 (3 tarde).—Los agentes de Baracaldo comunican que dos individuos penetraron en la Sociedad Bilbaína de minerales y metales de Lasesarre y maniatando al encargado de noche se apoderaron de un saco de potasa y de ácido, útiles para la fabricación de explosivos.

ULTIMOS SUCESOS

Suicidio de una sirvienta

En la calle de San Bernardo, número 100, la sirvienta Dolores Méndez subió a la azotea de la finca y se arrojó por el patio. La infeliz mujer quedó muerta en el acto.

DETENCION DE UN CRIMINAL

BILBAO 12 (3 t.).—En Erriñua ha sido detenido Paulino Merino, de treinta y cuatro años, que en riña que sostuvo en una taberna con Agustín Bermejo le asesistó una puñalada en el vientre, causándole la muerte instantánea.

CARNET SINDICAL

La Sociedad de Porteros de Madrid celebrará junta general el día 12 de los corrientes, a las diez de la noche, en el salón de actos de la calle de Augusto Figueroa, 29.

7 NOCHE

TERCERA EDICIÓN MADRID

SE ENCUENTRA UN SOLDADO MUERTO

Al parecer fué asesinado cuando prestaba servicio de vigilancia en un depósito militar

JEREZ DE LA FRONTERA 12.—Se ha encontrado, muerto, en el cortijo de Vico, donde tiene su potrada el Depósito militar de recria y doma, a un soldado que estaba encargado de la guarda de los caballos.

El cadáver presentaba evidentes señales de violencia, tales como el magullamiento de la cabeza e indicios de estrangulación. Se supone que el muchacho fué asesinado mientras cumplía sus deberes de guardia. Conservaba su documentación y algún dinero en metálico. Jamás Andrés Pozas Contreras, y era natural de Baeza.

EN UN SANATORIO DE CARABANCHEL

Una anciana enferma se suicida ahogándose

En un sanatorio de Carabanchel Bajo puso fin a su vida esta tarde la enferma Enriqueta de Palau, de cincuenta y seis años.

Para llevar a cabo su propósito hizo una cuerda con sus vestidos y se colgó al montante de una puerta.

El Juzgado de Carabanchel levantó el cadáver.

Regreso del presidente de la República

A la una y media de la tarde llegó a Madrid, de regreso de su viaje a Valencia y Baleares, el presidente de la República.

Salió esta mañana, a las nueve, de la capital valenciana, y el viaje, en automóvil, lo efectuó sin novedad.

ULTIMA HORA DEPORTIVA

El Valencia gestiona la adquisición de Iragorri, Pombo y Gorostiza

VALENCIA 12 (4 tarde).—Ayer salieron hacia Bilbao desde Barcelona el nuevo presidente del Valencia F. C., don Adolfo Royo, y el señor Colina, para gestionar directamente con el Club la firma de Iragorri para el Valencia. Es también posible que traten con el Racing de Santander la firma de Pombo, su extremo izquierdo, aunque suena con insistencia la adquisición de Gorostiza.

Amordazan a un guarda y se llevan ácidos para la fabricación de explosivos

BILBAO 12 (3 tarde).—Los agentes de Baracaldo comunican que dos individuos penetraron en la Sociedad Bilbaína de minerales y metales de Lasesarre y maniatando al encargado de noche se apoderaron de un saco de potasa y de ácido, útiles para la fabricación de explosivos.

LIBROS Y REVISTAS

UNA NOVELA QUE HA HECHO CÉLEBRE EL NOMBRE DE SU AUTORA

El Peligro Inminente
Por AGATHA CHRISTIE

OBRA MAESTRA DE DETECTIVISMO QUE PUBLICA COMPLETA.

LA NOVELA AVENTURA

PÍDALA EN QUIOSCOS

60 céntimos